
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 

 

EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 

 

A vereadora ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio do setor 

competente, realize a limpeza geral dentro e no entorno do Cemitério Municipal Cônego 

Lourenço Cavalini. 

Neste local há muito mato, sujeira, escorpião, presença de moradores de 

rua, e na calçada é impossível de se passar em alguns pontos. 

Também há a necessidade de dar continuidade na construção da entrada 

principal do cemitério e terminar a obra fazendo banheiros para o uso da população ou 

destinar o espaço fazendo banheiro e um refeitório aos funcionários do cemitério. 

Atualmente, moradores em situação de rua utilizam esse espaço como moradia e para 

usar entorpecentes e bebidas alcoólicas. Quando há pessoas sendo veladas, estes 

moradores de rua invadem o velório e se beneficiam dos chás, cafés, biscoitos oferecidos 

aos entes dos velados, e traz muita insegurança aos familiares e entes durante o velório. 

Durante o período noturno, estes moradores em situação de rua brigam entre eles, 

inclusive com uso de armas brancas, sendo necessária com urgência alguma providência, 

pois os moradores do entorno estão se sentindo inseguros.  

Solicita também para colocar caixas d’água de plástico no alto (pode se 

aproveitar aqueles tanques já existentes), usar como suporte para as caixas e deixar com 

as tampas (lacrar a tampa), com o objetivo de evitar possíveis criadouros da dengue, e 

colocar torneiras plásticas nas caixas para evitar furtos e desperdício de água.   
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Também colocar caixas d’água nos pontos onde existiam torneiras (e 

foram furtadas). Colocaram plug, e assim tornou-se muito longa a distância para quem 

gosta de manter em ordem a limpeza dos túmulos dos entes queridos.  

Esta vereadora solicita para que estude a possibilidade de se colocar 

concertina nos muros, melhorar o sistema de iluminação ou que instale um sistema de 

câmeras, com o objetivo de diminuir o número de furtos no local. Posteriormente, estude 

a possibilidade de colocar seguranças noturnos, futuramente. 

Por fim, solicita a limpeza do local onde está sendo construído o novo 

velório, com a retirada dos materiais acumulados, e também a limpeza e manutenção da 

iluminação da Praça Narciso Nuevo, localizada na frente do velório. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de fevereiro de 2025. 
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